

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmah kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Jigsaw* Melalui *WhatsApp* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Protista”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan kali ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Idramsa, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersedia memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal pemilihan judul, penyusunan proposal, penelitian hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Syarifuddin, M.Sc., Ph.D, Ibu Dr. Masdiana Sinambela, M.Si, dan Bapak Prof. Dr. Tri Harsono, M.Si, sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Diky Setya Diningrat, M.Sc sebagai Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. atas bantuannya melalui validasi instrument penelitian. Tidak lupa pula penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Kepala Sekolah ,guru beserta staf pegawai SMA Negeri 10 Medan yang telah mendukung penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan kepada kedua orang tua penulis, Ayahanda Basril dan Ibunda Sri Wahyuni yang telah berjuang keras mendidik dan menyekolahkan penulis sehingga dapat memperoleh gelar sarjana dan menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Teristimewa kembali penulis mengucapkan terima kasih kepada Almarhum Abang Rizki Fauzi dan Adik Roni Syahputra yang telah memberikan semangat dan motivasi serta doa.

Tidak lupa pula penulis mengucapkan terima kasih kepada teman-teman yang selalu ada menemani dan memberikan semangat dalam penyelesaian tugas akhir ini, Biologi Squad (Thya Dwiana Rismiati, Octa Widya Rahayu, Nurlaila Putri, Risa Putri Surbakti dan Rahma Yanti Br Padang), teman-teman seperjuangan Biologi Pendidikan E 2017, teman cerita Putri Iman Sari, Sufi Srirama, Karam Squad (Fika Yandani, Naya Natahsa dan Maria Sihombing), adik sepupu Putri Rahma Novia dan teman-teman baik yang tidak dapat disebut satu persatu namanya yang selalu memberikan doa, dukungan dan motivasi kepada penulis.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya karya tulis ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca dan memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 27 April 2021

Penulis



Nurjuwita Safitri